
　若いお母さんの切実な
要求である「子どもの医療費窓口無料化」
実現になくてはならない議席です。県も
動きはじめた今、完全実施をせまる選挙
として、佐藤まさゆきさんを必ず！

飯森　博子新日本婦人の会会員

解決へ行動

　金沢西部地域に大桑初枝さんがいるこ
とで、どれだけ多くの方が救われている

でしょうか？「国保料が払えない」「年金が少なくて生
活ができない」「病院に行きたいけどお金がない」‥‥
一人ひとりの声に耳を傾け、行政に届け、ともに解決へ
行動する。

　今、国の政治のもとで、私たちの命・く
らしにかかわる社会保障の解体が進んでい

ます。市民の目線に立ち、国の悪政の防波堤となってくれ
る議員が必要です。
　福祉の心で、女性の目線で、社会的に弱い立場の人々の
味方となり頑張っている大桑初枝さんに期待しています。

特別養護老人ホーム
やすらぎホーム施設長 山下　明美

福祉の心で

････年間120件の生活相談

●国保料１世帯１万円の
引き下げに取組みます

●子どもの医療費窓口無料化をすすめます
●保育料を引き下げ、
第２子からは無料に取組みます

●水道料の引き下げをめざします
●地元産業や中小商工業・農林漁業の活性化を支援します
●金沢西部にコミュニティバス運行をめざします

志賀原発廃炉
もとめ政府交渉

佐藤まさゆき佐藤まさゆき

自衛隊の市中パレードの
中止を求め、防衛相交渉

５月に実施された自衛隊市中
軍事パレードの中止を求め、
佐藤県議・市議団とともに防
衛相交渉に参加。

たたかいの輪へ街頭宣伝＆署名活動

毎週、党支部・後援会の人た
ちと街頭宣伝や署名活動に取
り組んでいます。

　みどり団地の中におおくわ初枝事務所があります。
自公政権による貧困と格差の拡大政策によって生活相
談がとても増加。相談を受
けるや、解決に向かってた
だちに一緒に行動します。
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